

活場 (17) でより

HP http://www.ohgata-e.jorne.ed.jp

メール ohgata-e@jorne.or.jp

令和3年6月



きちんと挨拶、掃除、廊下歩行をして、

みんなで、「幸せな学校」をつくろう





4・5月の子供たちの姿で気になったことは、挨拶、掃除、廊下歩行が徹底されていないことでした。きちんとできる子も多いのですが、「おはよう」と言われても返さない、掃除の時間になっても遅れてきてほとんどしない、廊下を意のままに走る・・・という子供も目立っていたとことは、残念ながら事実です。平気で掃除をさぼる子が見過ごされていたのでは、「幸せな学校」は実現しません。

そこで、6月1日に臨時全校集会を開き、訴え掛けました。

「このままでは、大好きな大潟町小学校がダメダメな学校になってしまう。がんばらなくて も、やればいいこと。みんなでこの3つを心掛けて『幸せな学校』をつくろう。」

これ以降、元気な「おはようございます」が飛び交い、旗を持った挨拶運動の子供たちも雰囲気を盛り上げています。掃除も真剣なまなざしで時間いっぱい、廊下を走る子には注意を促す声が掛かっています。まだ、満点ではありませんが、確かな変化です。

挨拶は人間関係を、掃除は協調性や責任感を、廊下歩行は規律と自制心も育てます。やればできる子供たちです。自分たちの行動で学校が好転している姿に気付き、「幸せな学校」づくりに手ごたえを感じている潟小っ子です。



6年生がプール清掃を行いました。1時間以上かけて、一生懸命に楽しみながら取り組んだおかげで、ピカピカになりました。2年ぶりの水泳授業が楽しみです。



今年度最初のジャンボランチ、ジャンボタイムを行いました。J チームでお弁当を食べ、頑張った運動会のメッセージを交換。その後、グラウンドや体育館で仲良く遊びました。

クラブ活動が始まりました。今年は13クラブのうち3クラブで外部講師から教えていただいています。異年齢の子供たちが、体験を通して楽しく交流しています。





JRC 委員会が司会を務め、講師をお招きし JRC 登録式が行われました。赤十字の意味や 「気付き、考え、実行する」ことの大切さを 学ぶ、年に一度の大切な機会となりました。

「元気アップ大潟!」で規則正しい生活習慣を!

大潟の子どもを育てる会と連携した「元気アップ大潟!」の 1 回目が終わりました。就寝時刻、朝ごはん、メディア視聴の3観点の目標を意識し、区の子供たち全員が取り組みました。 保護者や地域の皆さんと共に、区全体の元気アップにつながってほしいと考えています。集計 結果は保護者配付済で、課題はメディア時間です。引き続き、ご協力をお願いします。

大潟区コミュニティ・スクール委員会がありました

5月19日に大潟町中学校で行われました。保育園、小・中学校の連携を通して、子供たちの成長を支援することが改めて確認されました。議事録は学校ホームページでご覧いただけます。